
 

  

★2023年の締めくくり 

記録的な暑さから一転、朝晩を中心に肌を刺すような寒さを感じる季節になりました。保護者の方々に

おかれましては、日頃よりご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

体育祭練習から始まった２学期も、あっという間に残り２週間になりました。年末に向かうにつれて、

進路選択に焦りや不安を感じる生徒が少なくないと思いますが、クラスの雰囲気は、協力し支え合おうと

する姿が見られます。そんな中、卒業式に向けた合唱練習をしています。中学校生活の締めくくりを最高

の歌声で彩りたいと思います。 

本年も、ご家庭からの温かいご支援をありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

★各クラスのリーダーたちから～１年を振り返って～ 

★福祉の授業の一場面・・・

福祉教育担当の、学年職員の神先生が、防災教育を行いました。「もしかしたら、明日大きな災害に遭うか

もしれない」と想定し、様々な事例をもとに、一生懸命正解のない答えを考えました。 

★今年を表す漢字一字！

 

  

 

★１２月の主な予定 

１組学級委員 長島 榮美 さん 

 進級したばかりは、授業前の準備や、一分前着席などがあまりできず、時間に対しての意識が低い学級でした。です

が、修学旅行、体育祭、常盤祭などの行事を重ねるごとに改善されていきました。しかしながら、まだ一部の授業では

授業中の私語が目立つので、班長や学級委員を中心に声かけをして改善したいです。 

 この学級、学年で過ごせるのは、あと数か月なので、残り少ない時間を大切にして、各々の進路決定に向けて歩んで

いきたいです。 

２組学級委員 平泉 幸向 さん 

 ３年２組は「一日一歩」を学級目標とし、日々過ごしてきました。２年生の気持ちのまま進級した４月から、様々な行事

を通し、最高学年として成長することができました。体育祭では一人ひとり全力で取り組み、団結力が高まりました。

そして、常盤祭では優秀賞をとることができました。卒業に向けて、残りの３カ月を「一日一歩」少しずつ自分自身で成

長し、目標に向かって頑張っていきます。 

。 

３組学級委員 筒井 柚帆 さん 

 体育祭や合唱コンクールを通してクラス内のつながりが特に深くなりました。どんなことにも真面目に参加し、また

どのクラスよりも楽しんでくれたクラスのみんなの笑顔の全てが思い出です。２年生での課題も改善できてきました

が、盛り上がりすぎると切り替えが遅くなることもあるので気を付けていきたいです。卒業式で全員が「このクラスで

よかった！」と思えるような雰囲気づくりに今後も努めたいです。 

４組学級委員 平久 颯音 さん 

 １年間の成果として、行事を通してクラス全員の中が深まったことです。また、行事などで団結力を高めることがで

きました。学習面では、授業のみならず、自習中も集中して取り組めました。ただ、まだ学校に不要なものを持ち込ん

だり、ルールを守れていない生徒も０ではないので、そこは卒業までにしっかりと正していきたいです。 


